

Mitreissendes Jugend- orchester TiFiCo

Das Jugendorchester TiFiCo gab in der Reformierten Kirche Oerlikon unter der Leitung von Marcel Blanchard ein mitreissendes Konzert. Die Anwesenden waren begeistert.

(pm) Das Jugendorchester TiFiCo (Tibices - Fidices - Cornices), ein sinfonisches Orchester, ging beim kürzlich durchgeführten 1. Schweizerischen Jugendorchester-Wettbewerb in Aarau in Konkurrenz mit hochrangigen Orchestern aus dem In- und Ausland als Sieger hervor. Die begeisternde und lebendige Art zu musizieren sowie die unkonventionelle Stückwahl überzeugten das Preisgericht. Auch beim Konzert in der Reformierten Kirche Oerlikon wurde für Abwechslung gesorgt. Das musikalische Spektrum reichte von Klassikern bis zu moderner Unterhaltungsmusik. Eröffnet wurde das Konzert mit dem bekannten «Galopp»-Klassiker aus der Ouvertüre zur Oper «Wilhelm Tell» von Giacchino Rossini, gefolgt von der eindrucklichen «Sinfonia a gran Orquesta» von Juan Christosomo de Arriaga. Danach spielten die jungen Musikanten Melodien, die an Kino und Musical-Nächte erinnern. Auf dem Programm standen «Symphonic Reflections» von Andrew

Lloyd Webber, «A Tribute to Henry Mancini» und «Symphonic Dances from West Side Story» von Leonard Bernstein. Die mitreissenden Stücke begeisterten das Publikum. Gerne hätte es noch mehr gehört. Das letzte Konzert dieser Reihe findet am 21. Juni um 17 Uhr in der Reformierten Kirche in Wallisellen statt.



Die lebendige Art des Jugendorchesters TiFiCo begeisterte die Konzertbesucher. (Bild pm)

Die Vorstadt : 11. Juni '98